

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

**AJUSTE DE ESTRATEGIA**

# Agilizarán búsqueda de desaparecidos

GLORIA LÓPEZ

**Mañana Clara Brugada se reunirá con familias buscadoras para crear una ruta de trabajo conjunta**

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, informó que desde el gabinete para construcción de la paz y seguridad se está construyendo una estrategia que ayude agilizar la búsqueda de personas en la Ciudad de México.

“Una estrategia que nos ayude a agilizar la búsqueda, a comprometernos más con la búsqueda y a coordinarnos con todos los grupos y organismos que han participado en ello, y lo tenemos que hacer de la mejor manera”, respondió a la pregunta formulada por **El Sol de México**.

En conferencia de prensa, Brugada resaltó que el objetivo de su nueva estrategia es fortalecer las instancias que existen de búsqueda, establecer mecanismos que contribuyan, así como la coordinación con todos los grupos y organismos que participan en ellas. La mandataria capitalina informó que se reunirá con familiares de personas desaparecidas para crear una ruta de trabajo conjunta.

“El próximo jueves me informó el secretario de Gobierno, hay una reunión con familiares de desaparecidos, desaparecidas, justamente para escucharlos e ir construyendo una ruta de manera unificada. Así que vamos a tra-

tar este tema con la mayor relevancia posible”, expresó.

La titular de la Fiscalía capitalina, Bertha María Alcalde, aseguró que están trabajando para fortalecer las acciones de búsqueda de personas desaparecidas, las investigaciones, las judicializaciones de los casos, así como la obtención de sentencias condenatorias.

Este diario publicó el lunes que en seis años la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevó a cabo 72 búsquedas de personas sin obtener algún resultado positivo.

Alcalde informó que se reunirán con las madres buscadoras y colectivos para que trabajen en conjunto con las dependencias para fortalecer esta estrategia y lograr una mayor coordinación.

“Sabemos de esta exigencia sobre todo, a partir del reciente hallazgo en relación a determinados restos óseos que se localizaron a finales de noviembre del año pasado, que fueron analizados por nuestro equipo de peritos en la Fiscalía, a partir de cual se determinó que estos restos pertenecen, como ya se dijo, por la propia madre el día de ayer, por la señora Jacqueline, el día de ayer en conferencia de prensa, pertenecen a Yael Monserrat Uribe Palmeros”, manifestó.

El lunes Jacqueline Palmeros, madre

de Yael Monserrat Uribe Palmeros, quien desapareció en 2020 en Iztapalapa, confirmó que los restos óseos hallados en una jornada realizada en el Ajusco, corresponden a su hija. La fiscal le confirmó que dichos restos tienen 99.99 por ciento de compatibilidad con los perfiles genéticos de ella y de los hijos de Yael.

“A partir de esto también se han detonado el aumento de exigencias de madres buscadoras, de colectivos, y vamos a realizar, ya tuvimos dos primeras reuniones con este colectivo en relación a este caso, pero también vamos a estar dando seguimiento muy puntual a este tema. Nos vamos a reunir con las distintas colectivas, con las víctimas, y vamos a trabajar en conjunto con las demás dependencias, entre ellas evidentemente la Comisión de Búsqueda para poder fortalecer esta estrategia”, aseguró la Fiscal.

**BERTHA ALCALDE**  
FISCAL DE CDMX

**“Nos vamos a reunir con las distintas colectivas, con las víctimas y vamos a trabajar en conjunto para fortalecer esta estrategia”**



NADYA MURILLI



**El colectivo** Una Luz en el Camino se ha reunido con la fiscal



CON PISTOLA,  
LA OBLIGÓ A  
TRAGARLO

# LA MATA CON VENENO

Karina llamó a su hija para pedirle que fuera por ella; falleció en un hospital

**LILIANA ESPITIA**

A punta de pistola, un hombre identificado como Miguel Romo obligó a su pareja sentimental a consumir veneno en polvo, en la alcaldía Iztacalco. La mujer falleció en un hospital.

El jueves 16 de enero, alrededor de las cuatro de la tarde, la hija de la víctima recibió una llamada en su teléfono celular, en la cual su mamá le pedía ayuda.

En la llamada, Karina Medith le dijo a su hija que fuera por ella porque Miguel le había pegado con una pistola y la había obligado a tragar un polvo blanco. La mujer, de 46 años, ya sentía adormecida la boca.

Laurentina, de 28 años, enseguida se dirigió al departamento de su mamá ubicado en un edificio de la avenida Sur 12, en la colonia Agrícola Oriental.

Con ayuda de personal de seguridad del inmueble, Laurentina trasladó a su mamá al Hospital General Balbuena, pero ahí murió luego de ser ingresada.

Policías de Investigación (PDI) recibieron el reporte del deceso por envenenamiento y acudieron al hospital, donde Laurentina relató lo sucedido y refirió que su

madre y Miguel Romo llevaban unos dos años de relación.

Los agentes también llegaron al departamento de Karina Medith, donde encontraron una bolsa de polvo blanco, de aproximadamente 71 gramos, con un papel que decía "Ojo, veneno". Además, hallaron una pistola tipo escuadra, calibre .38 milímetros.



Llevaban dos años de relación y compartían fotos en redes.



En la escena del crimen, agentes encontraron todo en desorden y una pistola calibre .38 milímetros.



**EL DATO**

**A LA FUGA** Miguel Romo, el presunto feminicida, aún no ha sido ubicado y detenido por las autoridades capitalinas. Lo están buscando.

ESPECIALES





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC